



## Aufruf zur Behelfsmaskenproduktion des Katastrophenschutzes Rosenheim

### Beitrag

#### **Aufruf zur Behelfsmaskenproduktion:**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Näherinnen und Näher,

für die Aktion „Maskenhilfe – Landkreis Rosenheim“ benötigen wir nach wie vor alle Hilfe, die wir bekommen können.

Wie bereits aus den Medien bekannt wurde, konnte auf Vermittlung des bayerischen Wirtschaftsministeriums landesweit medizinisches Vlies zur Fertigung von Behelfsmasken zur Verfügung gestellt werden.

Insgesamt 20 Rollen des Vlieses haben Stadt und Landkreis Rosenheim erhalten, daraus können ca. 49.000 Masken für den medizinischen und pflegerischen Bereich gefertigt werden.

Die Maskenverfügbarkeit in Krankenhäusern, bei den Rettungsdiensten sowie in Alten- und Pflegeheimen ist nach wie vor kritisch. Diese Einrichtungen können keinen „einfachen Mund-Nasen-Schutz“ verwenden, welche derzeit immer öfter auch in Supermärkten/Baumärkten angeboten wird. Von daher sind sie nach wie vor auf unsere Behelfsmasken angewiesen und auch sehr froh diese bekommen zu können.

Viele von Ihnen haben bereits Behelfsmasken für uns genäht, einige sind gerade mitten im Nähen. Ein herzliches Dankeschön schon mal an alle!

Falls Sie aktiv mithelfen wollen, gesund sind und Masken nähen können, bitten wir Sie sich in unserem [Formular](#) unter folgendem [Link](#) anzumelden.

<https://forms.gle/yRz1qPEbBK3N6QTp9>

Nachdem Sie sich bei uns registriert haben, bereiten wir alles vor und bringen das Maskenmaterial zu Ihnen nach Hause. Die Lieferung beinhaltet Maskenvlies, Bänder, Draht und Anleitung.

Nach drei Tagen kommen wir wieder zu Ihnen und holen die fertigen Masken ab.

Wollen Sie uns danach ein weiteres Mal helfen, so bitten wir Sie sich erneut in das Formular

einzutragen.

Hinweise:

- Bei der Fertigung bitte auf größtmögliche hygienische Bedingungen achten (Händewaschen, selbst Maske aufsetzen, auf sauberen Arbeitsplatz achten).
- Die Produktion der Masken erfolgt rein ehrenamtlich und kann nicht vergütet werden.
- Leider können wir Ihnen für den Privatgebrauch keine Masken überlassen, da dieser spezielle Vliesstoff für den medizinischen und pflegerischen Bereich geeignet ist und dafür dringend benötigt wird.

Bitte helfen Sie mit, wir sind dankbar für jede Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team der  
Örtlichen Einsatzleitung – Maskenhilfe  
Katastrophenschutz Landkreis Rosenheim  
E-Mail: [maskenhilfe@kfv-rosenheim.de](mailto:maskenhilfe@kfv-rosenheim.de)



### Kategorie

1. Gesundheit & Corona

### Schlagworte

1. Katastrophenschutz
2. Rosenheim